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Som Sant Joan
uLa concejalía de Limpieza, 
dirigida por Esther Iborra, junto 
con los técnicos municipales y 
la empresa contratada para la 
asistencia, redacción de pliegos 
y estudio económico ha ultima-
do la versión definitiva de los 
pliegos ajustando las caracterís-
ticas del servicio a las exigencias 
de la normativa actual y necesi-
dades del municipio.
El servicio de Limpieza Viaria 
y Recogida de Residuos pa-
sará a tener un coste anual de 
3.700.000 euros y el nuevo plie-
go será aprobado tras la aproba-
ción de los presupuestos muni-
cipales.
Esta subida viene dada en gran 
parte por el aumento de jorna-
das laborales y por lo tanto de 
plantilla, la mejora de condicio-
nes y por la renovación de ma-
quinaria y vehículos para reducir 
el ruido y facilitar el descanso a 
los ciudadanos/as.
Incluirá los nuevos sectores de 
Nou Nazareth y SUP 11, alterna-
rá la recogida en contenedores 
y la de Puerta a Puerta depen-
diendo el tipo de viviendas y zo-
nas de difícil acceso, prevé la re-
cogida especial a personas con 

movilidad reducida y se adapta 
a las exigencias que vienen mar-
cadas por la nueva ley 7/2022 
de residuos y suelos contamina-
dos para una economía circular 
de fecha 8 de abril y por el Plan 
Integral de Residuos de la Co-
munidad Valenciana (PIRCV).
El nuevo pliego se adaptará a 
las necesidades reales del mu-
nicipio, con más campañas de 
concienciación e información a 
la ciudadanía incidiendo en la 
reducción de residuos, la reu-
tilización y el reciclaje por lo 
que tendremos un Sant Joan 
más limpio. Contará con la uti-
lización de tecnología en los 
contenedores y maquinaria por 
medio de localización GPS, 
lector de pesaje, organización 
de rutas diferentes en función 
del llenado de los mismos, op-
timización de las rutas, etc, que 
ayudarán a conseguir una ges-
tión más eficiente de los recur-
sos y por lo tanto un Sant Joan 
más sostenible.
El nuevo contrato del servicio de 
Limpieza Viaria y Recogida de 
Residuos tendrá una duración 
de 8 años y su presupuesto de 
licitación supondrá el doble del 
actual contrato.

Sant Joan duplicará el gasto anual en 
limpieza viaria y recogida de residuos

Operario en labores de limpieza

Mejoras en los accesos de la Avda. Miguel 
Hernández al Hospital de Sant Joan

Som Sant Joan
uCon esta obra se pretende dar continuidad a la 
zona suroeste del término municipal, conectándola 
con el hospital mediante la prolongación de la acera 
existente en la rotonda hasta las aceras interiores 
del recinto Hospital-Universidad. Así mismo se re-
gularizará el paso peatonal que cruza la Avenida 
Miguel Hernández.

En lo relativo a las aceras se pavimentarán enlazan-
do las existentes en el interior del hospital, con la 
existente en la rotonda y desplazando el acceso de 
entrada de vehículos. También se instalará nueva 
iluminación y se adaptarán los pasos peatonales a 
la normativa vigente.
Según Eva Delgado “continuamos con la permeabi-
lidad de la Miguel Hernández, mejoramos los ac-
cesos peatonales al Hospital y a la Universidad y 

damos un aspecto más urbano a la avenida.”
Así mismo, se pretende actuar en la calzada de la 
Avd. Miguel Hernández mediante la instalación de 
resaltos y un semáforo peatonal, sustituyendo la se-
ñalización horizontal correspondiente y pavimentan-
do el nuevo acceso.
La solución adoptada permite mejorar el entorno a 
nivel peatonal y de tránsito rodado incluyendo a la 
vez la instalación de semáforos para facilitar el trán-
sito de peatones.
Pablo Celdrán, concejal de Movilidad Urbana Sos-
tenible destacó que “este paso de peatones es una 
obra muy demandada por los vecinos de Santa Faz 
para acceder al Hospital y a la Playa de San Juan 
y entra dentro del compromiso de conseguir un mu-
nicipio más accesible acorde con el nuevo Plan de 
Movilidad Urbana Sostenible PMUS y del objetivo 
de AGENDA URBANA 2030”

l La concejalía de Urbanismo, dirigida por la socialista Eva Delga-
do, ha licitado esta obra dentro del Plan de Obras y Servicios de la 
Diputación, con un presupuesto cercano a 105.000 euros y ha sido 
adjudicada a la empresa Trisacor Infraestructuras y Servicios.

Una de las mejoras en la llegada al Hospital de Sant Joan

Vuelven las Hogueras más especiales a Sant Joan

Som Sant Joan
uDaban las dos en el reloj de la 
iglesia de Sant Joan y Alejandra 
y Marta Moñinos decían eso que 
los santjoaners estaban esperan-
do desde hace dos años. «Sen-
yor pirotecnic, pot començar la 
mascletà» y el ruido y el fuego co-
rrían como la pólvora en la Plaça 
de L’Ordana.
Junto a Marta y Alejandra y sus 
damas, asistían al disparo de 
esta mascletà miembros de la 
Comisión de Fiestas de Hogue-
ras de Sant Joan junto a miem-
bros de la corporación municipal 

encabezados por el alcalde San-
tiago Román.
La Plaça de L’Ordana recibió las 
mascletàs donde los vecinos del 
municipio no se la han querido 
perder y han asistido en masa a 
ella. Mascletàs que ha terminado 
con un gran estruendo que ha 
hecho las delicias de los enamo-
rados de la pólvora y del fuego.
La cremà fue donde Sant Joan 
vivió uno de los días más espe-
ciales en los últimos dos años. La 
fiesta, el fuego y la pólvora hicie-
ron acto de presencia en la cremà 
de las Hogueras.

Daban las doce de la noche en 
el reloj de la iglesia y se procedía 
a quemar la hoguera de la Plaza 
de la Constitución donde cientos 
de personas se agolparon para 
verla y recibir la tradicional banyà. 
Las bellezas del fuego, Marta y 
Alejandra Moñínos iniciaron esa 
cremá junto a la presidenta de la 
Comisión de Fiestas de Hogue-
ras de Sant Joan y los miembros 
de la corporación municipal con 
el alcalde Santiago Román a la 
cabeza.
Poco más tarde de la una de la 
madrugada se procedía a la que-
ma de la hoguera infantil de la 
Plaza Maisonnave y justo des-
pués la hoguera mayor.
Las caras de ilusión de toda la co-
misión, de las bellezas y sus da-
mas y de todo el pueblo de Sant 
Joan por la vuelta de las fiestas 
tal y como las conocíamos fueron 
lo mejor de la noche.
Sin duda, una vuelta a las fiestas 
que hace que poco a poco se 
vaya recuperando la normalidad 
y todas las fiestas, por fin, pue-
dan volver.Las Bellezas del Fuego en la primera mascletà

Momento de la quema de una de las hogueras

lMuchos eran los actos a los que estás pasa-
das hogueras han tenido que asistir los aman-
tes de la fiesta. Los más esperados, las mascle-
tás y la Cremá.

Fiestas
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Som Sant Joan
uEl pasado miércoles 6 de julio 
el PSPV-PSOE de L’Alacantí ce-

lebró un acto referente al presen-
te y futuro de la formación profe-
sional en nuestra comarca.

El acto contó con la participación 
de Ana Domínguez, Vicesecreta-
ria General del PSPV PSEO y di-
rectora general de relaciones con 
las cortes; Miquel Soler, Secreta-
rio Autonómico de Educación y 
Formación Profesional, Manuel 
Gomicia, Director General de 
Formación Profesional y Ense-
ñanzas de Régimem Especial de 
la Conselleria de Educació, Cul-
tura i Esport; Toni González Pico-
rell, Presidente de la Asociación 
de Directores de la comunidad 
Valenciana y Presidente de las 
Asociaciones de Directores del 

Estado Español; Luis Rodríguez, 
Secretario Generla de Fempa y 
Francisco Planelles, tutor de FP y 
Director  del Dpto. de Electrome-
cánica de Aguas de Alicante. Al 
finalizar el acto intervino el Dele-
gado sindical de Alicante de UGT 
y Rafael Fernánde en represen-
tación a la cámara de Comercio.
En las ponencias se puso de 
manifiesto nuestra Comunidad 
Valenciana ha ido a la vanguardia 
de la transformación, tanto en el 
tejido productivo, como en el de 
la formación a través de la nueva 
Ley de Formación Profesional.

Esta transformación está ge-
nerando innovación y una alta 
cualificación de las personas que 
cursan estos estudios.
También se uso sobre la mesa 
la colaboración de las prácticas 
en empresas, que han sido de-
terminantes para que los estu-
diantes consigan un alto grado 
de conocimiento en todas las 
especialidades,  teniendo opción, 
posteriormente, a integrarse en el 
mercado laboral y a los nuevos 
puestos de trabajo que se van ge-
nerando de acuerdo con las ne-
cesidades de nuestra sociedad. 

El PSPV-PSOE de l’Alacantí celebró una jornada informativa sobre la Formación Profesional

Los ponentes de la jornada sobre FP del PSPV-PSOE
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Ve la luz el proyecto «La Fàbrica de 
Formació, Art i Música» de Sant Joan

Som Sant Joan
uEl Antiguo Lloixa es un edificio, de más 
de 4.000 metros cuadrados que albergó 
durante décadas al alumnado que cursa-
ba BUB, COU, ESO y Bachillerato, pa-
sando por sus aulas miles de jóvenes del 
municipio. Sin embargo, cuando CIEG-
SA terminó de construir el nuevo edificio, 
en la Avda. de Alicante, la Conselleria de 
Educación, del ya lejano 2007, decidió 
abandonarlo a su suerte, siendo presa 
del vandalismo al cabo de poco tiempo.
En el 2018, se recuperó la titularidad del 
inmueble para el municipio de Sant Joan, 
se limpió y comenzó a utilizarse como 
área recreativa y como zona habilitada 
para aparcamiento para las familias del 
CEIP Rajoletes.
Posteriormente, en 2019 y con un plan 
de obras de la Diputación Provincial, se 
adecuó la accesibilidad del entorno, re-

tranqueándose el muro y habilitando el 
‘callejón’ de acceso al Colegio como una 
avenida accesible conectándola con la 
calle 8 de marzo.
En el 2020, tras diversas reuniones entre 
la concejalía de Urbanismo y la conceja-
lía de Educación, dirigidas por las socia-
listas Eva Delgado y Esther Donate, se 
decide realizar la reforma del espacio por 
fases. Se creyó conveniente comenzar 
la actuación por la planta baja del edificio 
y el exterior, incluyendo el proyecto den-
tro del Plan Planifica de la Diputación de 
Alicante, proyecto aprobado y en víspe-
ras de ejecutar próximamente.
El proyecto subvencionado tiene un cos-
te de unos 200.000 €, correspondien-
do al Ayuntamiento de Sant Joan unos 
70.000 € y a la Diputación Provincial 
unos 130.000 €.
Se ha proyectado la reforma de la planta 

baja del edificio y los accesos exteriores 
creando salas polivalentes y un recorrido 
accesible en toda la zona de actuación.
El edificio cuenta con una planta rec-
tangular, contando con un acceso por el 
centro de la fachada principal y dos ac-
cesos secundarios por las zonas lateral 
y trasera. También cuenta con dos patios 
interiores de grandes dimensiones y un 
tercero de tamaño más reducido.
Se va a rehabilitar la parte Norte y la par-
te Oeste de la planta baja del   edificio, 
independizando esta zona del resto del 
edificio.
El proyecto propone la transformación de 
casi la totalidad de la planta baja. Con la 
eliminación de la tabiquería interior y la 
nueva distribución, se consigue crear 8 
salas polivalentes, cuyas medidas osci-
lan entre 50 m² la más pequeña y casi 
170 m² la más grande. También se rea-

lizarán nuevos aseos masculinos y fe-
meninos, un aseo mixto y otro para per-
sonas con movilidad reducida. Todo el 
proyecto gira entorno a la accesibilidad 
universal en toda la planta, realizando 
las intervenciones necesarias para crear 
un recorrido accesible en toda zona. En 
total la actuación interviene sobre unos 
930 m².
Las plantas superiores, que se realizarán 
en fases posteriores, albergarán nuevos 
espacios demandados por distintos colec-
tivos del municipio. En la planta primera el 
anteproyecto recoge, entre otras, 12 au-
las de enseñanza no instrumental de 25 
m², 21 aulas de enseñanza instrumental 
individual de 15 m², 6 cabinas de estudios 
individuales de 8 m² y varias aulas para 
coro, orquesta y música de cámara de 
mayor tamaño, destinadas al Conserva-
torio Profesional Vila de Sant Joan.
En la segunda planta se propondrá la 
creación de 18 salas taller de uso poliva-
lente homologadas para formación, con 
distintas superficies, variando entre 30 
m² y 60 m².
Desde las áreas responsables se ha ido 
“recogiendo la demanda social del mu-
nicipio y la han trasladado a lo que pue-
de resultar un proyecto de revitalización 
del tejido asociativo, dando cabida, por 
ejemplo, a asociaciones juveniles como 
el Grupo Scout Seeonee, un proyecto de 
formación que facilite la búsqueda activa 
de empleo, la continuidad de la forma-
ción del conservatorio de música y toda 
una serie de actividades que podrán en-
cajar en las salas rehabilitadas del centro 
de uso múltiple. “
La propuesta “será presentada en la 
próxima reunión del Consejo Social y los 
y las representantes decidirán sobre este 
y más proyectos que puedan albergarse 
en La Fabrica antes de cerrar lo que será 
el proyecto definitivo del edificio y pro-
yectarlo para su próxima restauración.” 
Han señalado las responsables de las 
áreas.

Antiguo Instituto Lloixa

lLa Fàbrica de Formació, Art i Música (FFAM) es el proyecto creativo y de formación 
que desde Urbanismo, Cultura y Educación quieren trasladar al Consejo Social para 
implantar en el Antiguo Lloixa.
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El Director General de Infraestructuras 
visita las obras de CEIP Lo Romero

Som Sant Joan
u Víctor García, el Director Gene-
ral de Infraestructuras de la Gene-
ralitat Valenciana visitó las obras 
del CEIP Lo Romero como ya hizo 
en el pasado mes de febrero.
En la visita, a la que le han 
acompañado la concejala de Ur-
banismo, Eva Delgado y la edil 
de Educación Esther Donate, se 
han podido comprobar los avan-
ces desde la última visita hasta 
el día de hoy.
«Hoy venimos para ver como 
este centro tan esperado va 
cogiendo cuerpo y vemos que 
las obras están avanzando a 
un muy buen ritmo» comenta el 
Director General de Infraestruc-
turas Educativas que recuerda 
que tienen previstas ocho actua-
ciones planificadas en Sant Joan 
que también vas a generar alre-
dedor de 650 puestos de trabajo.

García ha querido recordar que 
«estas obras se engloban en el 
Plan Edificant, en Sant Joan, he-
mos llegado a casi 30 millones 
de euros en la mejora y cons-
trucción de edificios escolares», 
además de no dejar olvidado la 
previsión de la construcción de 
un centro integrado de Forma-
ción Profesional con una estima-
ción de 10 millones de euros de 
inversión».
Por parte del Ayuntamiento de 
Sant Joan, Esther Donate, con-
cejala de Educación, ha querido 
agradecer la atención de la di-
rección general de infraestructu-
ras educativas y los 30 millones 
invertidos en Sant Joan además 
de anunciar que la fecha espe-
rada para que acaben las obras 
será marzo del próximo año pero 
«esperemos que pueda estar 
acabada lo antes posible».

Víctor García, Director General de Infraestructuras Educativas de la Generalitat supervisando la obra 
junto a miembros de la corporación municipal

El pleno de Sant Joan aprueba la mejora del encargo de vivienda al servicio municipal
Som Sant Joan
uEn el Pleno celebrado el pa-
sado día 30 de junio, se aprobó 
la iniciativa del Área de Vivien-
da, para renovar y mejorar el 
encargo de vivienda existente, 
y adaptarlo a las nuevas herra-
mientas e instrumentos con los 
que en la actualidad se cuenta 
para poder desarrollar políticas 
de vivienda dentro del munici-
pio.
Principalmente las mejoras 
consisten en dos nuevas actua-
ciones que se llevarán a cabo 
desde la Oficina Municipal de 
Vivienda
La primera será la gestión de 
ayudas municipales, para in-
centivar los arrendamientos en 
el municipio, con importantes 
incentivos para los propietarios, 
con el objetivo de que los mis-

mos, arrienden sus inmuebles, 
y dichas viviendas afloren al 
Mercado; Por otro lado también 
se contemplan ayudas, para los 
arrendatarios, que no sean be-
neficiarios de ayudas de otras 
Administraciones.
La segunda será la generación 
de un parque público de vivien-
da, que será gestionado por el 
Servicio Municipal de Vivienda, 
mediante la adquisición de vi-
viendas en tanteo y retracto, en 
base al Convenio recientemen-
te firmado entre Generalitat y 
Ayuntamiento, y que podrá be-
neficiarse de las subvenciones 
para adquisición de inmuebles 
puestas en marcha por la Admi-
nistración Autonómica.
El Edil de Vivienda, Javier Sán-
chez (PSOE), destacó la impor-
tancia de este nuevo encargo, 

por  un período de 3 años, que 
va a permitir desarrollar impor-
tantes medidas,  a fin de paliar 

las necesidades de vivienda 
en Sant Joan, mediante la ge-
neración de parque público 

de vivienda, y el estímulo del 
arrendamiento de viviendas en 
el municipio.

Pleno de Sant Joan



Som Sant Joan
uCiudadanos se hace eco de las peti-
ciones de la Asociación de profesorado 
de música de primaria y secundaria de la 
Comunidad Valenciana (AULODIA) y la 
Federación de Sociedades Musicales de 
la Comunitat Valenciana (FSMCV), en 
contra de las pretensiones de la Conse-
lleria d’Educación, Cultura i Esport, dirigi-
da por Raquel Tamarit cuya intención es 
pasar de obligatoria a optativa la asigna-
tura de música en 3º de ESO.
Marcos Piña, portavoz del C’s ha defen-

dido la educación musical en todas las 
etapas escolares puesto que permite en-
tre otras cosas la mejora de la memoria, 
la atención, concentración, creatividad, 
socialización, etc.
La importancia de la música en la socie-
dad valenciana y en nuestra provincia 
por medio de instituciones e iniciativas 
es un hecho indiscutible poniendo en 
valor dicha riqueza cultural y, por tanto, 
la necesidad de asegurar el derecho a 
la educación musical y la importancia de 
que esté presente en todo el currículo de 
enseñanzas obligatorias.
Marcos Piña: «Somos conscientes del 
referente que es la Comunidad Valen-
ciana en el ámbito musical y del agravio 
que supone los cambios en la legislación 
«En la moción se ha instado al Consell a 
que no se suprima la obligatoriedad de la 
educación musical partir de 3 de la eso y 
garantice la continuidad del profesorado 
afectado por esta medida».
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El pleno aprueba una moción presentada por el grupo 
municipal Ciudadanos en contra de la supresión de
la música como enseñanza obligatoria
lLa moción ha salido adelante con los votos favorables de C’s, 
PP y Vox, en contra Podemos y Compromís, mientras que 
PSOE con su abstención respalda la postura de Ximo Puig.

La intención de la Conselle-
ría de Educación, Cultura y 
Deporte es pasar de obligato-
ria a optativa la asignatura de 
música en 3º de la ESO

Marcos Piña, portavoz de Ciudadanos fue el encargado de defender el punto

Som Sant Joan
uEl Ayuntamiento de Sant Joan 
D´Alacant, desde la Concejalía de Ser-
vicios Sociales, a cargo de Marcos Piña 
(Cs), ya ha abierto la convocatoria de ayu-
das para paliar la pobreza energética. El 
objeto de la presente convocatoria es la 
concesión, de ayudas económicas direc-
tas, de pago único para suministros de 
energía eléctrica y fuentes de calor, tales 
como (luz, gas, así como cualquier otra 
fuente de energía de análoga categoría), 
correspondientes a la vivienda habitual, 
dirigida a personas o unidades familiares 
o de convivencia que se encuentren en 
situación de pobreza energética.
El Ayuntamiento de Sant Joan D´Alacant, 

convoca la presente ayuda ejerciendo su 
competencia en materia de evaluación e 
información de situaciones de necesidad 
social, en base a una subvención nomi-
nativa de la Excma. Diputación Provincial 
de Alicante.
Para el cálculo de la ayuda, se tendrá en 
cuenta los ingresos y las personas inte-
grantes de la unidad de convivencia, va-
riando entre los 200€ y los 400€ por per-
sona y/o familia.
Toda la información la podrán obtener en 
el portal de transparencia de la Sede Elec-
trónica (Tablón de anuncios).
Se puede solicitar ya directamente en el 
Registro General del Ayuntamiento o me-
diante sede electrónica.

Abierta la convocatoria extraordinaria de ayudas 
para paliar la pobreza energética 2022

Imagen del ayuntamiento de Sant Joan

Som Sant Joan
uEl consejo escolar municipal reunido 
en el salón de plenos en presencia de 
su presidenta, la concejala de Educación 
Esther Donate, la jefatura de servicio de 
educación, el inspector de educación de 
Segunda, las directoras de los centros y 
representantes de las ampas de los cen-
tros escolares han escogido cuáles van a 
ser los próximos días no lectivos dentro 
del próximo calendario escolar del próxi-
mo curso 2022-2023.
Recordemos que desde la Consellería 
de Educación salió la resolución del 14 
de junio de 2022, firmada por el director 

general de Centros Docentes, por la que 
se fijaba el calendario escolar del curso 
académico 2022-2023 en la Comunitat 
Valenciana, dando el 12 de septiembre 
como inicio al próximo curso y 21 de junio 
como fecha fin.
Las fechas no lectivas para este nuevo 
periodo planteadas por el consejo que 
serán trasladadas a la consellería para su 
aprobación serán el 15 de septiembre, el 
9 de diciembre y el 20 de abril. Además, 
van a solicitar el cambio de la festividad 
del lunes 17 de abril por el 21 de abril 
como se lleva realizando, solicitando y 
aprobándose desde los últimos años.

El Consejo Escolar de Sant Joan plantea los 
días no lectivos para este nuevo curso

Colegio Cristo de la Paz

Da comienzo la Escuela de Verano en Sant Joan
Agua, manualidades, amistades y mucha diversión es lo que les espera a los niños y niñas en Sant Joan d’Alacant durante 
las próximas semanas

Som Sant Joan
uComo en años anteriores, desde la con-
cejalía de servicios sociales se ha subven-
cionado los menús del alumnado que lo ha 
requerido.
El tiempo como hilo conductor es el proyec-
to escogido el Cristo de La Paz. Viajes por 
la prehistoria, la época de los romanos y los 
egipcios, podrán tener un castillo y navegar 
en una barca vikinga, irán a conocer el futu-
ro con actividades en las que el agua será 
su mayor aliado.
Actividades de Tecnología, dibujo y crea-
ción de personajes de comic, medio am-

biente, Parkour, Rocódromo, Curso de 
DJ, Parque de Skate, Gymkana y juegos 
de mesa adaptados y Actividades de 
agua es lo que les espera durante estas 
semanas a los mayores en el Centro de 
la Juventud.
Y completando la oferta estival, como 
todos los años, desde las ampas de los 
centros educativos del municipio en el 
CEIP Lo Romero, los superhéroes y sú-
perheroínas, la semana verde, el circo y 
la educación vial será la programación 
que tendrán ocupado al alumnado que 
disfrutará de la escuela en este centro.

“Agradecer el gran trabajo de técnicas y 
monitoras del Ayuntamiento, a los centros 
educativos, ampas y por supuesto a las 
familias, por la acogida de los proyectos 
planteados. Seguiremos trabajando para 

mejorar, aprender y sobretodo, para que los 
y las niñas, disfruten, que, al fin y al cabo, 
es el objetivo de estas escuelas.” Esther 
Donate, concejala de Educación, Infancia y 
Juventud.

lDesde la Concejalía de Educación del Ayuntamiento 
de Sant Joan d’Alacant que dirige la socialista Esther 
Donate se ha organizado el proyecto de Escuela de verano 
subvencionada por el Ministerio de Igualdad dentro del 
Plan Corresponsables 2022 asentado en el CEIP Cristo 
de La Paz. Asimismo, desde el area de juventud que diri-
ge la misma edil y destinado al último ciclo de primaria 
y primero de secundaria ubicado en el centro de la Ju-
ventud y dentro del mismo marco del Plan corresponsa-
ble, también se ha ofertado una alternativa de ocio para 
estas vacaciones de verano.

Los niños en la Escuela de Verano



Som Sant Joan
uEl pasado 2 de julio se llevó a cabo el I 
Foro Jove en el Centro de la Juventud, en 
el que participaron adolescentes y jóve-
nes de entre 12 a 30 años. En el mismo, 
se presentaron por áreas los datos más 
significativos del informe diagnóstico de la 
realidad juvenil del municipio, que se ha 
realizado desde el Departamento de Juven-
tud, y posteriormente se trabajó en distintas 
áreas divididas en cinco mesas de trabajo, 
igualdad y diversidad, salud, emancipación 
(formación, empleo y vivienda), desarrollo 
sostenible, ocio y tiempo libre (cultura, de-
portes y fiestas), y ocio y tiempo libre para 
adolescentes de 12 a 17 años. Cada una 
de estas mesas estuvo dinamizada por per-
sonas jóvenes del municipio, responsables 
de asociaciones juveniles, y profesionales 
conocedores de las materias que se traba-

jaron. El objetivo del Foro era conocer de 
primera mano, las preocupaciones e inte-
reses de las personas jóvenes, y sus pro-
puestas para el municipio, de forma que se 
incorporen al Plan de Juventud que se está 
llevando a cabo y que verá la luz antes de 
finalizar el año.
El Foro Jove, queda constituido como un 
espacio de participación juvenil y consulta, 
ante quien se presentará el borrador del I 
Plan de Juventud, y será también este foro 
quien lo evalúe una vez puesto en marcha. 
“Queremos agradecer la gran acogida que 
ha tenido el Foro, destacar las aportaciones 
que han realizado los y las participantes al 
mismo, en áreas tan importante para este 
colectivo como la salud mental, educación 
y empleo, entre otras, así como el papel de 
las personas dinamizadoras” señala la Con-
cejala de Juventud, Esther Donate Pérez.
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Som Sant Joan
uLa concejala de Educación y 
Portavoz Socialista Esther Do-
nate explica que hoy en día las 
asociaciones de padres y ma-
dres del alumnado son una par-
te importante del funcionamien-
to de los centros educativos, 
puesto que son una de las vías 
a través de las cuales las fami-
lias participan en el desarrollo de 
las actividades de las escuelas y 
los institutos. Las AMPAS tienen 
un papel formativo, informativo y 
de representación vital dentro de 
la estructura centros docentes, 
como así lo han reconocido las 
diferentes comunidades autóno-
mas en la hora de aprobar sus 
respectivos reglamentos de los 
centros educativos.
Estas entidades y sus miem-
bros, que tienen un funciona-
miento totalmente altruista, sin 
ánimo de lucro y con un objetivo 
claro centrado en la mejora de la 
educación de los hijos e hijas es-
colarizados, soportan una inten-
sa actividad a lo largo del año, 
Consejos Escolares de los Cen-

tros, Consejo Escolar Municipal 
y colaboraciones en multitud de 
organizaciones y entidades. Ha-
cen propuestas de actividades 
complementarias y extraescola-
res y colaboran en el desarrollo 
de las mismas, o de fomento 
de la colaboración entre todos 
los miembros de la comunidad 
educativa.
La colaboración del Estado con 
la inclusión de las aportaciones 
a las AMPAs entre los supuestos 
deducibles del IRPF, supondría 
un reconocimiento importante al 
trabajo diario e incansable que 
realizan estas entidades, dina-
mizaría sus proyectos y facilitaría 
que muchos padres y madres, 
con menores recursos económi-
cos, que no están asociados, se 
pudieron hacer socios y socias 
Incentivándose más participa-
ción y más dotación de recursos 
económicos para invertir en la 
comunidad educativa.
La moción ha salido aprobada 
con los votos a favor de todos 
los partidos políticos a excep-
ción de la abstención de VOX.

Aprobada una moción del PSOE para que las 
cuotas de las AMPAs de colegios e institutos sean 
deducibles en la declaración de la renta

Esther Donate, portavoz del PSOE fue la engargada de 
defender el punto

Compromís pide explicaciones por 
las actuaciones de Villa Carmen

Som Sant Joan
uVilla Carmen se ha visto afectada por el proceso de 
urbanización del SUP-11 y ya se han producido los 
primeros daños en su estructura, que ha generado 
gran revuelo por parte de las asociaciones y plata-
formas vecinales del municipio. La valla y la puerta 
roja de estilo colonial ha sido retirada y se ha afec-
tado parte de la planta baja y el pilar que sostiene la 
balconada.
Ante estas actuaciones, el edil de Compromís ha 
pedido explicaciones y quiere conocer si hay una 
supervisión de las obras por parte del Ayuntamiento. 
Además, se pregunta qué se ha hecho con la puerta 
que se ha retirado, porque aunque haya partes que 
no estén protegidas, no es necesario destruirlas al 
poder reutilizarse y no perder los elementos que ca-
racterizan la finca.
Agueitos ha preguntado también si se piensa abrir 
expediente sancionador por los daños realizados al 
patrimonio protegido según catálogo. Es importante 

que el consistorio apueste por la protección del patri-
monio y tenga una sensibilidad al respeto, porque su 
responsabilidad es fundamental para frenar la des-
consideración que hay hacia la memoria y el patrimo-
nio cultural de Sant Joan.
Hace más de 20 años que el arquitecto Santiago 
Varela especificó en el informe de la catalogación 
de la finca Villa Carmen que “hay que conservar 
íntegramente la casa porque se trata de una cons-
trucción histórica de notable interés arquitectónico, 
y las posibles obras tienen que conservar y poten-
ciar los elementos originales de cada reforma, en 
especial los de mayor antigüedad, así como los 
elementos de los jardines construidos de forma de 
folies”.
Por último, el grupo municipal de Compromís ha 
reclamado el informe arqueológico que tendría que 
constar en el expediente de este sector y que la con-
cejala del área se comprometió a hacer llegar hace 
meses.

lEl portavoz del grupo municipal de Compromís Sant Joan, Sergio 
Agueitos, ha registrado una serie de preguntas en relación con las ac-
tuaciones que se están desarrollando alrededor de Villa Carmen, una 
finca que forma parte del patrimonio protegido de Sant Joan.

Villa Carmen. Foto Joan Chápuli La concejalía de juventud realiza el I Foro Jove de Sant Joan

Algunos de los asistentes al Foto Jove

uLa Escuela Infantil Mar de Soles de 
Sant Joan dedicó cuatro días para despe-
dir el curso. 
Cuatro días cargados de actividades 
como el Taller de luz negra, la exposición 

de arte, el Taller de Cocina junto a la entre-
ga de orlas y un almuerzo.
Un recuerdo entrañable para los más pe-
queños de la casa de su paso por la es-
cuela.

Fin de curso cargado de actividades en Mar de Soles

Mar de soles acabó el curso con muchas actividades

uDentro de la convocatoria de Subven-
ciones a los Ayuntamientos de la Provincia 
de Alicante para actividades culturales de 
gran relieve del 2022 y tras la publicación 
en el Bop de la resolución de la Diputación 
de Alicante, el proyecto de la Concejalía 
de Cultura dirigida por Esther Donate y 
Fàbrica de Paraules, con su director Al-
berto Celdrán, ha recibido una subven-
ción concediendo 9.621,32€ para apoyar 
el proyecto de PETIT TEATRE, “Teatre 
per la Infància en Sant Joan d’Alacant”.
Entre los objetivos de este festival desta-
camos el de ofrecer a los niños y niñas 
una propuesta escénica de calidad, expo-
nente de los diferentes lenguajes creativos 
que se están desarrollando y vehicular el 
Teatro, danza y títeres para promover el 
desarrollo creativo de los más pequeños y 
reforzar la vivencia de las artes escénicas 
en familia.
La programación de esta VI edición ha 
comprendido 9 funciones con nueve com-
pañías de 4 comunidades autónomas di-
ferentes (Comunidad Valenciana, Castilla 
la Mancha, Andalucía y Aragón) y la cele-
bración del Día Mundial de la Marioneta, 
organizando una serie de talleres, expo-
siciones y muchas actividades más para 

poder disfrutar en familia.
“Recibir el apoyo de la Diputación en este 
gran proyecto para la infancia y único en 
la Comunidad Valenciana, supone una 
gran ayuda para seguir trabajando en la 
misma línea y hacer de los más peque-
ños, futuros espectadores culturales. 
Agradecer el enorme trabajo de los técni-
cos municipales para llevar a buen puerto 
este tipo de subvenciones tan necesarias 
para municipios como el nuestro.” Esther 
Donate, concejala de Cultura del Ayunta-
miento de Sant Joan d’Alacant.

El proyecto Petit Teatre recibe una subvención 
de 9.621€ de la Diputación de Alicante

Una de las actuaciones de Petit Teatre
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Som Sant Joan
uLa rehabilitación del refugio de 
la Guerra Civil de la Finca Pedro 
José, tras los retrasos iniciales 
provocados por las abundan-
tes lluvias en primavera y los 
problemas con el suministro de 
materiales, avanza a buen ritmo 
y las mejoras efectuadas ya se 
aprecian a simple vista.
La Arquitecta Municipal realizó, 
el pasado jueves, una visita a la 
obra para tratar diversos temas 
técnicos junto con las conceja-
las de Urbanismo y Cultura, Eva 
Delgado y Esther Donate, que 
aceptaron la invitación de la em-
presa que realiza la obra, ARL 
Rehabilitación, para comprobar 
de primera mano el estado de 
las obras.
Recordemos que la rehabili-
tación se va a llevar a cabo en 
base al proyecto elaborado por 
Miguel Martínez Perallón, encar-
gado por el ayuntamiento tras el 
hallazgo del refugio en la legisla-
tura pasada. La obra está inclui-
da dentro del Plan +Cerca de la 
Diputación de Alicante y tendrá 
un coste total de unos 40.000€.
Desde las concejalías de Urba-
nismo y Cultura se coincidió en 
la necesidad de llevar a cabo 
este proyecto. Cabe recordar 
que según la Ley 9/2017 de 7 de 
abril de la Generalitat, el patrimo-
nio histórico y arqueológico civil 
y militar de la Guerra Civil en la 
Comunitat Valenciana, construi-
do con anterioridad a 1940, tiene 
el reconocimiento legal de bien 

de relevancia local.
Con esta actuación se pone en 
valor la historia del municipio y 
se dignifica el jardín de la Casa 
de Pedro José, en la que actual-
mente está el Juzgado de Paz, 
y que fue restaurada con fondos 
propios del Ayuntamiento en el 
año 2010.
Nos encontramos ante un refu-
gio antiaéreo destinado a pro-
teger a la familia del teniente de 
carabineros José Muñoz Vizcai-
no y del personal civil y militar 
residente en la finca. El refugio 
dispone de dos bocas de acce-
so, aunque podría existir otra 
a través de la antigua bodega 
según algunas fuentes consul-
tadas, por las que se accede a 
sendas escaleras y pasillos que 
conducen a una galería central. 
La primera boca de acceso está 
localizada en la fachada trasera 
que linda con la calle Dean An-
tonio Sala. La segunda entrada, 
se encuentra en la fachada late-
ral en su orientación sureste.
Según las fuentes consultadas, 
dentro de las distintas tipolo-
gías constructivas existentes 
en refugios antiaéreos, estaría-
mos ante un refugio de Tipo 2, 
ejecutado en terreno arcilloso 
y que debido a su resistencia 
hace innecesaria la presencia 
de muros de contención. Las 
galerías están revestidas por 
una hilada de ladrillo de 7 cm 
y el techo se encuentra above-
dado propiciando de esta for-
ma el “efecto arco”.

Avances en las obras de rehabilitación 
del refugio de la Finca Pedro José

Entrada al refugio

Flores para San Antonio 
de Padua en Santa Faz

Som Sant Joan
uLos vecinos de Santa Faz han vuelto a llenar 
sus calles de color y tradición con la ofrenda de 
flores a San Antonio de Padua.
Vecinos, autoridades y asociaciones festeras de 
otros municipios han realizado la ofrenda en ho-

nor al Santo recorriendo algunas de las calles del 
pueblo para finalizar en el Monasterio de Santa 
Faz. Allí se celebró la solemne misa en honor a 
San Antonio de Padua.
Para finalizar se pudo disfrutar de la tradicional 
mascletá.

Miembros de la corporación municipal en la ofrenda

Clausura de los talleres de la Tercera Edad

Som Sant Joan
uEl Centro Municipal de Ma-
yores de Sant Joan d’Alacant  
“Salvador Gosálbez Alberola” 
acogió la clausura del curso 
2021-2022 de los talleres de 
la Tercera Edad con una gran 
celebración que sirvió también 
para conmemorar el décimo 
aniversario de la construcción 
del centro.
El acto fue muy emotivo. Ade-
más de una exhibición de todos 
los talleres que se imparten en 
el centro se realizó un homena-
je a todas las Reinas y Damas 

desde el año 2012, año en el 
que fueron inauguradas las ins-
talaciones.
También se recordó a los alcal-
des y concejales que contribu-
yeron a que este centro del que 
disfrutan los mayores del muni-
cipio de Sant Joan sea hoy una 
realidad. El proyecto arrancó con 
el alcalde Edmundo Seva, sien-
do concejala del área del mayor 
Chelo Ferrándiz. Continuó con 
Manuel Aracil, siendo concejala 
Carmen Navarro y David Aracil 
durante su mandato.
En la siguiente legislatura fue 

el alcalde Jaime Albero y la edil 
Esther Donate los que continua-
ron con el proyecto, y en la ac-
tualidad es el alcalde Santiago 
Román y la concejala Esther 
Donate los que continúan tra-
bajando para los mayores del 
municipio.
El gran número de asistentes 
disfrutó de un acto cargado de 
actuaciones y amenizado por 
el conjunto de metales pertene-
ciente a la Sociedad Musical La 
Paz y el Coro Nuevo Amanecer 
y que cerró el acalde del Munici-
pio Santiago Román.

Imagen de grupo de todos los asistentes
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Sant Joan podría tener hasta
512 viviendas de alquiler social

La Generalitat y el Ayuntamiento de Sant Joan firman un convenio para la cesión del derecho de tanteo y retracto que per-
mitirá al Consistorio comprar viviendas

Som Sant Joan
uEstas actuaciones recibirán 
el apoyo de los fondos euro-
peos Next Generation a través 
de una ayuda estimada de 25,4 
millones. El objetivo es cons-
truir edificios energéticamente 
eficientes en parcelas propie-
dad de la Generalitat situadas 
en estos dos municipios alican-
tinos.
Este programa se enmarca 
dentro del Plan 2.400, la estra-
tegia con la que Vicepresiden-
cia Segunda pretende “dotar a 
la ciudadanía de nuevas puer-
tas que se abran a ella inde-
pendientemente de su nivel de 
renta y ayude a solucionar el 
problema de vivienda que su-
fren tantas y tantas familias”.
En la reunión se han expuesto 
las líneas generales del progra-
ma de ayudas y de los pliegos 
de la convocatoria de la cesión 
de derecho de superficie del 
suelo público de la Generali-
tat. Según ha explicado el vi-
cepresidente, se trata de “una 
importante apuesta por la co-
laboración público-privada que 
en una primera fase proyecta 
edificar 1.090 viviendas en la 
Comunitat en 17 parcelas de 
l´Entitat Valenciana d´Habitatge 
i Sòl (EVha), con el respaldo de 
54 millones de euros de los fon-
dos europeos”. Una acción que 
se prevé repetir en 2023 en tér-
minos similares.
Destaca el caso de San Joan 
d´Alacant, donde se ofrece-
rán siete parcelas en el sector 

L´Alquería en las que se podría 
construir hasta 512 viviendas. 
La construcción de estos in-
muebles contarían con ayudas 
europeas por valor de 23,7 mi-
llones de euros.
Héctor Illueca ha resaltado 
que la edificación de más de 
medio millar de viviendas “su-
pondrá un avance importantí-
simo en el derecho a la vivien-
da porque conseguirá acabar 
con el problema de la falta de 
vivienda y ayudará a a colecti-
vos como el de los jóvenes a 
forjarse un proyecto de futuro”. 
Y todo ello “se realizará a tra-
vés de la colaboración público-
privada, de la que soy un firme 
defensor”.
En las reuniones y la visita a los 
solares, el vicepresidente ha 
estado acompañado por el se-
cretario autonómico de Vivien-
da y Función Social, Alejandro 
Aguilar.
Derecho de superficie para 55 
años
Para desarrollar estos proyec-
tos, la Conselleria realizará 
en breve una licitación pública 
para adjudicar la promoción, 
construcción y posterior ges-
tión de las viviendas, que de-
berán estar finalizadas el 30 de 
junio de 2026.
El derecho de superficie de las 
parcelas tendrá un plazo de 55 
años. Una vez finalizado, el in-
mueble será gestionado por la 
Generalitat, que nunca perderá 
la propiedad.
La ayuda de los fondos eu-

ropeos será proporcional a la 
superficie útil de cada vivien-
da, siendo de un máximo de 
700 euros por metro cuadrado 
y una subvención máxima de 
50.000 euros por vivienda.
Respecto al precio del alquiler 
de estas promociones, estará 
limitado a un máximo de 7,5 
euros por metro cuadrado útil al 
mes por vivienda y los inmue-
bles se destinarán a arrenda-
miento un mínimo de 50 años.
Y respecto a las condiciones 
de las personas arrendatarias, 
la vivienda deberá ser su do-
micilio habitual y permanente, 
tendrán que estar inscritas en 
el Registro de Demandantes 
de Vivienda de la Comunitat y 
tener unos ingresos máximos 
de 4,5 veces el IPREM referi-
dos a 12 pagas, que serán me-
nos restrictivos para familias 
numerosas y con personas con 
discapacidad.
Convenio de tanteo en San 
Joan d´Alacant
Por otra parte, el vicepresiden-
te y el alcalde de San Joan han 
firmado un convenio para la 
cesión de derecho de tanteo y 

retracto que permitirá al Ayun-
tamiento comprar viviendas 
para atender las necesidades 
habitacionales del municipio.
Héctor Illueca ha calificado este 
convenio como “trascenden-
te” porque supone “delegar en 
manos del Ayuntamiento una 
de las principales herramientas 
de la Generalitat para ampliar 
el parque público de vivienda”.
En el último trimestre la Vicepre-
sidencia ha adquirido alrededor 
de 150 viviendas, más de 100 
son en municipios alicantinos. 
“Los datos son elocuentes de la 
capacidad de intervención en el 
mercado inmobiliario que supo-
ne el tanteo y retracto para las 
administraciones públicas, con 
vistas a dotarse de un parque 
público que les permita atender 
las necesidades habitaciona-
les”, ha señalado.
En ese sentido, este convenio 
es “una manifestación de la 
política municipalista del Go-
bierno valenciano que trata de 
aproximar a la ciudadanía los 
mecanismos para desplegar-
los, asentarlos en el territorio y 
enraizarlos en nuestros munici-

pios”.
Ya son muchos los ayunta-
mientos y mancomunidades 
de la Comunitat que se han 
adherido a un convenio simi-
lar al que se ha firmado hoy en 
San Joan d´Alacant. Un punto 
muy importante de este acuer-
do es que las viviendas que 
se adquieran a través del tan-
teo y retracto se calificarán de 
protección oficial con carácter 
permanente, por lo que se in-
corporarán a su parque público 
municipal.
Otra de las ventajas sobre la 
cesión de este derecho es que 
se asegura una mayor proxi-
midad en los servicios que se 
prestan en materia de vivienda 
y, en consecuencia, para resol-
ver los problemas que surjan a 
la mayor celeridad posible.
Por su parte, el alcalde de Sant 
Joan d’Alacant ha asegurado 
que el tanteo y retracto “hace 
que el derecho a la vivienda y 
su acceso sea mucho más fácil 
y que desde las administracio-
nes públicas podamos facilitar-
lo a colectivos tan importantes 
como el de los jóvenes”.

l El vicepresidente segundo y conseller de 
Vivienda y Arquitectura Bioclimática, Héc-
tor Illueca, presento al alcalde de Sant Joan 
d’Alacant, Santiago Román el próximo pliego 
del concurso de la cesión de derecho de su-
perficie de suelo público de la Generalitat, 
que proyecta construir 512 viviendas en Sant 
Joan para destinarlas a alquiler social.

El alcalde de Sant Joan, Santiago Román junto al conseller de Vivienda, Héctor Illueca

La construcción de estos inmuebles contarían 
con ayudas europeas por valor de 23,7 millones 
de euros.
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a 
dia y por eso nuestro SENTIDO 
DEL OIDO forma un papel funda-
mental en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de 
los años u otras causas se vaya 
perdidendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 
que escuchan menos de lo normal 

o incluso lo notan sus acompañan-
tes, y para evaluar y diagnosticar 
esta perdida de audicion  es neces-
rio realizar una PRUEBA AUDITI-
VA.
Gracias a la perdida auditiva po-
demos tener un estudio del estado 
del oido y averiguar si el paciente 
oye bien o tiene perdida auditiva 
y determinar en que grado se en-
cuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?

«La Paz» selecciona finalistas del IV Certamen 
de Composición Musical «Sant Joan d’Alacant»

Som Sant Joan
uEl pasado 3 de junio en el auditorio Antonio Gil de la 
casa de cultura tuvo lugar, organizado por la Sociedad 
Musical La Paz, la graduación de la séptima promoción 

del centro autorizado profesional de música ‘Vila de Sant 
Joan’ en el marco del concierto de clausura del actual 
curso académico 2021/2022.
Andrés Guerrero Mañas, Darío Gómez de la Torre, Na-

talia Rodríguez Galán, Francisco Tomás Tevar Martínez, 
Priscila Martínez Molina, Ana María Soler Guijarro, Henar 
Reina García, Guillermo Gutiérrez Caracuel y Samuel 
Valía Fernández, conforman la orla de la séptima gra-
duación, que desde este curso se celebra en el marco de 
dos conciertos que clausuran el curso académico. Por un 
lado el concierto de la banda del Conservatorio dirigida 
por Francisco Clemente, que tuvo lugar el domingo 26 
de junio y también el concierto de la orquesta del Conser-
vatorio Profesional “Vila de Sant Joan”  integrada por los 
alumnos de la asignatura de orquesta de los seis cursos 
que engloban el grado del centro profesional, dirigida por 
Joan Espinosa.
Entre otras destacaron las obras ‘Concierto para guitarra 
y orquesta en Re Mayor’ opus 209 de Vivaldi en el que 
actuó como solista el  profesor de guitarra Jordi Cabrera 
y el ‘Concierto para trompa y orquesta en Re Mayor’ opus 
209 de Vivaldi en el que actuó como solista el profesor de 
trompa Rafa Planelles.
En el descanso del concierto el presidente de la en-
tidad titular José Ángel Espinós Sanjuán, la concejal 
de Educación y Cultura Esther Donate Pérez, entrega-
ron unos presentes y la foto de la orla a los alumnos 
que se graduaron, junto a Laura García Santonja, di-
rectora del centro autorizado profesional Vila de Sant 
Joan, Juan Antonio Espinosa Zaragoza, director de la 
orquesta y Francisco Clemente director de la banda 
del conservatorio.

Graduación de la VII promoción del conservatorio de Sant Joan d’Alacant

Foto de familia de los graduados

La obra ganadora conformará el himno de las fiestas

Som Sant Joan
uEl jurado técnico acuerda por unani-
midad seleccionar las siguientes obras 
finalistas cuyo lema por orden alfabético 
es el siguiente: Anem de Caseta, Festa, 
Lustratio y Sant Joan en Festes.
La obra ganadora, que llevará como título 
“Sant Joan en Festes”, será elegida por 
un jurado popular en el concierto de fies-
tas que tendrá lugar el próximo 2 de sep-
tiembre. Posteriormente se encargará la 
letra que conformará, junto a la partitura, 
el himno de las fiestas en honor al Santísi-
mo Cristo de La Paz, regalo de la entidad 
musical al pueblo de Sant Joan.
La edición de las partituras y del posterior 
CD de la colección ‘Música per al Poble 

de Sant Joan’, que incluirá la pieza gana-
dora, contará con el sello editorial y disco-
gráfico de la Federación de Sociedades 
Musicales de la Comunidad Valenciana: 
FSMCV-PRODUCCIONS y FSMCV-EDI-
CIONS.
El jurado técnico ha estado conforma-
do por tres célebres compositores ali-
cantinos.
El jurado técnico compuesto por tres 
grandes profesores se reunió el pasado 
viernes 1 de julio de 2022 en la sede de 
la Sociedad Musical La Paz de Sant Joan 
d’Alacant. D. Luis Molina Millá, D. Fran-
cisco Amat García y D. Rafael Domenech 
Pardo se reunieron junto al presidente de 
la entidad titular D. José Ángel Espinós Sanjuán y el director artístico D. Juan An-

tonio Espinosa Zaragoza, ambos sin de-
recho a voto.
D. Luis Molina Millá, músico que desde la 
etapa de Conrado Albadalejo como presi-
dente de la Gestora de Hogueras ha com-
puesto increíbles pasodobles para cada 
uno de ellos, al igual que para las Belleas; 

D. Francisco Amat García autor del himno 
de las fiestas de Sant Vicent del Raspeig 
y D. Rafael Domenech Pardo compositor 
del célebre pasodoble Fiesta en Beni-
dorm himno oficial de las fiestas mayores 
patronales de esta ciudad, presidirán el 
concierto de fiestas en el que se elegirá 
por un jurado popular la pieza ganadora.

l Con fecha 24 de enero de 2022 la Sociedad Musical 
La Paz convocó el IV Certamen de Composición Musi-
cal “Sant Joan d’Alacant” en la modalidad de Pasodoble-
Himno. La entidad musical, en colaboración con el Ayun-
tamiento de la villa de Sant Joan d’Alacant, apuesta una 
vez más por el talento joven en pro de la ampliación del 
patrimonio musical del municipio.

El jurado técnico está compuesto Luis Molina, Francisco 
Amat y Rafael Domenech, tres grandes maestros y profesores 
de la música

Jurado de certamen

Reto conseguido por Ángel Doménech y Mutxamel 
y Sant Joan para ayudar a África Sáez

Som Sant Joan
u Ángel Doménech y vecinos de Mu-
txamel y Sant Joan han conseguido el 
reto de ayudar a África Sáez. El pasado 
viernes, Ángel Doménech comenzaba su 
reto solidario, hacer, en 24 horas Madrid-

Alicante en bicicleta para ayudar a África 
Sáez, una niña mutxamelera que sufre 
síndrome de Donohue.
Pasadas las siete de la tarde del pasado 
sábado, Ángel llegaba a Sant Joan ro-
deado de motos y de su equipo y entre 

aplausos de los asistentes al acto. El al-
calde de Sant Joan, Santiago Román, el 
primer teniente de alcalde de Mutxamel, 
Antonio Sola y miembros de ambas cor-
poraciones municipales lo recibían para 
apoyarle y darle la enhorabuena por la 

hazaña que había logrado. Junto a ellos, 
en un coche llegaba África con su familia 
que también fueron aplaudidos por todos 
los asistentes.
Pasadas las siete y media de la tarde, a 
Ángel le quedaban alrededor de seis kilo-
metros andando, la distancia que separa 
Mutxamel y Sant Joan. Vecinos de am-
bos municipios participaron en la marcha 
solidaria y acompañaron a Ángel y África 
en la caminata. Una vez en Mutxamel, 
realizaron una parada de avituallamiento 
y siguieron hasta llegar otra vez a Sant 
Joan.
Junto a ello, se realizaron actividades 
complementarias como una clase de 
zumba o masajes por parte de fisiotera-
peutas. También se pudo disfrutar de un 
refresco y algo de comer en la barra que 
desde la Comisión de Fiestas de Moros 
y Cristianos, la Comisión de Fiestas de 
Hogueras de Sant Joan y la Junta de 
Peñas de Sant Joan montaron para co-
laborar en la recaudación de dinero para 
que África pueda, cuando tenga 5 años 
viajar a Estados Unidos para seguir un 
tratamiento.
Sin duda fue una jornada festiva donde 
el reto que se propusieron, tanto Ángel 
como los dos Ayuntamiento y las asocia-
ciones festeras se consiguió con creces.

Ángel Domenech antes de la salida de la marcha junto al alcalde de Sant Joan, Santiago Román y miembros de la cor-
poración municipal de Mutxamel


